
TAIZHOU D&F LIGHTING MFG. CO., LTD. 
Sternen-Lichtervorhang für den Innen- und Außenbereich 
Starlight Curtain for indoor and outdoor use
Model no DFRF-LED-138SP-E5 / 54517 / B-35413

1. ZUR VERWENDUNG IM INNEN- UND AUßENBEREICH.
2. Schließen Sie den Lichtervorhang nicht an ein Stromnetz an,
 solange sie sich noch in der Verpackung befindet. Überhitzungsgefahr!
3. Diesen Lichterovhang nicht mit anderen verbinden.
4. LEDs sind nicht austauschbar.
5. Nur für Dekozwecke. Kein Spielzeug! Von Kindern fernhalten.
6. Nie unbeaufsichtigt betreiben.
7. Netzteil und Zuleitung dieses Lichtervorhangs können nicht ausgewechselt werden.  
 Nehmen Sie keine eigenen Reparaturen vor! Bei Beschädigungen darf der
 Lichtervorhang nicht mehr verwendet werden und muss als Sondermüll entsorgt  
 werden!
8. Blicken Sie nie direkt und ungeschützt in die LED!

1. For in- and outdoor use.
2. Do not connect the starlight curtain to the electric supply mains while it is in 
 the packaging. Danger of overheating!
3. Do not connect this starligh curtain with other starlight curtain. 
4. LEDs are not replaceable!
5. For decoration only. No toy! Keep away from children.
6. Never leave unattended.
7. Adaptor and power line of this starlight curtain cannot be replaced. If the   
 lead wire is damaged the starlight curtain may not be used any longer. Do not 
 make repairs on your own! The starlight curtain with damaged lead wire is 
 useless and must be disposed of as hazardous waste!
8. Do not look directly into the LED!

Eingang / Input: 230 V⎓, 50 Hz
Ausgang / Output: 24 V, max. 3 W

Hergestellt für / Produced for:
Haushalt International
Im- und Export GmbH
Gerhard-Stalling-Str. 9-11
D-26135 Oldenburg
www.haushalt-international.de IP44

MADE IN CHINA
Entsorgungshinweis: Elektrische und elektronische Geräte gehören nicht in den 
Hausmüll. Sollten Sie sich von dem Gerät trennen wollen, informieren Sie sich in 
Ihrer kommunalen Stelle über eine fachgerechte Entsorgung von Elektroschrott 

gemäß WEEE-Richtlinie 2012/19/EU.
Environmental note: Electrical and Electronic Equipment must not be dispose by residual 
waste. If you want to part from a product, inform yourself at your local facilities about a 
proper disposal of electronic waste according to WEEE directive 2012/19/EU.


